



# Preparan costo de reconstrucción #Acapulco

POR: YVONNE REYES CAMPOS

## Tres turistas extranjeros fallecieron en Acapulco por Otis; la siguiente semana se sabrá el costo de la reconstrucción: Sectur

**E**l secretario de Turismo, Miguel Torruco Márquez, informó que la próxima semana se tendrá el costo de la reconstrucción del puerto de Acapulco, por los daños que dejó a su paso el huracán Otis.

Asimismo, señaló que ya fueron evacuados todos los turistas nacionales y extranjeros que se quedaron varados en el puerto y que fueron tres visitantes de diferentes nacionalidades los que fallecieron.

Indicó que había en Acapulco 12 mil 500 turistas, un 33 por ciento de ocupación, "afortunadamente no fue un fin de semana, hubiese sido tremendo".

"Nosotros logramos ya la primera etapa que fue evacuar a los 12 mil 500 turistas, ya se evacuaron nacionales y extranjeros, hay tres que todavía falta localizar; uno de nacionalidad americana, canadiense y el otro inglés que están viendo ya solicitando a las embajadas para reconocer los cuerpos que lamentablemente fallecieron", dijo comparecer ante la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados con motivo de la Glosa del Quinto Informe de Gobierno.

Ante los constantes reclamos de los legisladores de oposición y



La Sectur indicó que había en Acapulco 12 mil 500 turistas, un 33 por ciento de ocupación.

reproches por la tardía ayuda del Gobierno local y federal, Torruco Márquez, asimismo, dijo que coadyuvan con los empresarios hoteleros para que se agilice el cobro de los seguros.

"Hemos estado también para que a través de cadenas hoteleras se están haciendo negociaciones con los seguros para poder adelantar los trámites y sobre todo dar algún bono adelantado para iniciar la reconstrucción.

"A partir de una semana estaremos ya en posición de decir más o menos cuánto saldría la reconstrucción. Lo interesante del caso es que muchos tienen seguro, se está tratando de negociar a través de cadenas para acelerar el proceso de seguros".

**Reclaman actuar de las autoridades**

La legisladora perredista Laura

**Ante los constantes reclamos de los legisladores de oposición y reproches por la tardía ayuda del Gobierno local y federal, Torruco Márquez dijo que coadyuvan con los empresarios hoteleros para que se agilice el cobro de los seguros**

Lynn Fernández Piña criticó la actuación fallida de las autoridades ante la tragedia.

"Hoy vemos una actuación fallida, porque no hubo una prevención. Sabemos quienes vivimos frente a costas que estamos en temporada de huracanes, y que todo el año, cuando no es temporada de huracanes, los

destinos turísticos preparan los refugios".

Indicó que los refugios son lugares temporales en los que aquellos que no tienen un lugar seguro donde pasar el huracán pueden estar. Lugares que deben de estar avituallados para ello. Y posteriormente los albergues para aquellas personas que requerirán una estancia de mayor tiempo.

La prieta Mariana Nassar lamentó que haya hermetismo en cuanto a la información que se maneja sobre la situación que priva en Acapulco.

¿Qué acciones emergentes se están llevando a cabo para la atención de turistas tanto nacionales como internacionales que actualmente se encuentran varados en Acapulco y en otros lugares de Guerrero que se vieron afectados por el huracán Otis, y ¿qué se está planteando para que estas personas, estas familias puedan regresar a sus lugares de origen? y también saber ¿si se cuenta con algún dato de cuántos son?

"Sabemos que la información ha sido un poco hermetica y esperamos que a lo mejor usted nos pueda dar algún dato más específico", demandó la prieta.